

# Stocamine

Le Mercredi 20 septembre 2023

**Christophe Béchu, ministre de la Transition écologique et de la Cohésion des territoires, a réuni ce jour, pour la troisième fois, à l'Hôtel de Roquelaure, les élus du Haut-Rhin concernés par le site de stockage de déchets Stocamine.**

A l'issue de ces six mois, le ministre a informé les élus de sa décision de confiner le site de Stocamine en déclenchant immédiatement les travaux qui doivent impérativement être terminés dès 2027. C'est en effet désormais la seule solution permettant de s'assurer que les déchets encore stockés au fond de la mine ne pourront pas contaminer la nappe d'Alsace située plus de 500m au-dessus.

Il leur a présenté le plan qu'il proposait de mettre en œuvre avec eux pour assurer la transparence du processus de confinement et de suivi de la mine confinée permettant de prévenir tout risque de pollution de la nappe, pour en faire un site porteur de biodiversité tout en conservant la mémoire du passé minier du site, pour réduire les autres sources de la nappe d'Alsace.

Christophe Béchu se rendra dans les prochaines semaines sur le site de Stocamine pour co-signer ce plan avec les élus locaux, l'arrêté préfectorale devant être signé avant la fin du mois de septembre.